
令和５年５月２６日 

ＰＴＡ会員の皆様 

柏市立風早中学校 

ＰＴＡ会長 石丸昌志 

～さぁ、学校へ行こう！～ 

Ｐ Ｔ Ａ 便 り 

第１回実行委員会が、５月１３日(土)に開催されました。その概要をお知らせ致します。 

 

＊石丸ＰＴＡ会長 挨拶＊ 

昨年から引き続き会長職を賜りました。新型コロナの影響で約３年間、社会生活などが制限されて

きましたが、５月８日から感染症法上の位置づけが５類感染症に変更され、自主的な感染対策が求

められることになりました。このことから、今年度の PTA 行事と学校行事も様子を見ながらコロナ

前の状態に徐々に戻っていくものと思われます。これからの感染対策は、個人に委ねることになり

ますので、会員の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

また、部活動後援会としては、例年通りの活動を行いますが、年々生徒数の減少に伴って会費の収

入が減少しております。部活動は子供達の健全なる精神の成長の場だと思っております。ご家庭で

のご負担となりますが、子供達の部活動が活発に行えるように皆様方のご協力をお願い致します。 

 

＊逆井校長先生  挨拶＊ 

４/28に引き続き今日は，お休みのところ，お集まりいただきありがとうございます。また，今年

度の PTA役員をお引き受けいただきましてありがとうございます。 

親と教職員の集まりであるＰＴＡは，子どもたちが健やかに育って欲しいという願いを込めて，

子どもたちの学校生活がより良くなるような支援をしていくことだと思います。仕事や家事都合は

誰にもありますから，「できるときに，できることを」を風早中ＰＴＡの基本スタイルとして，遠慮

せずに，無理のない範囲で支援の手を差し伸べていただけたら幸いに存じます。 

さて，今年度の風早中は，新入生９７名を迎えて全校生徒３１１名，各学年３学級，ゆりの木２学

級でスタートしました。学校が始まり１か月余りが過ぎたところですが，授業はもちろんですが，

部活動も１年生が正式に入部し，夏の総体等に向けて活動が本格化しています。来週末には２,３年

生は中間テスト，今月末の林間学校，６月始めには修学旅行と立て続けに大きなイベントも予定し

ています。生徒は，部活動に，学習に，行事にと，忙しいながらも充実した学校生活が送れるものと

思います。 

また，これまで３年を超える長きに渡り感染対策を講じてきました新型コロナ感染症も５月８日

からインフルエンザと同じ５類扱いとなり，流行以前の学校生活に戻ることになりました。給食は

前を向いて静かに食べるという味気ない雰囲気でしたが，これからは対面で会話を楽しみながら食

べることができるようにしていきたいと思います。 



今年度よりＬＩＮＥを利用した連絡システム「つながる連絡」を導入し，家庭と学校との双方向

の連絡がより手軽にできるようになりました。部活動の連絡にも活用を広げていきたいと思います。

配付プリントが保護者まで届かないという声もあることから，配付プリントもＬＩＮＥでお知らせ

するペーパーレス化も早急に行っていきたいと考えています。 

空調工事が昨年来行われていますが，９月までかかる予定ですので，これからの暑さ対策が大き

な課題となります。業者と相談しながら，なんとか工夫しながら熱中症予防に努めていきたいと思

います。 

風早中の諸活動がより効果的に，効率的に展開できるように，また，子どもたちが生き生きと学校

生活が送れるように，皆さんの知恵と労力をお借りして，工夫・改善しながら進めてまいりたいと

思いますので，今後とも，ご協力の程お願いいたします。 

 

＊学校より＊ 

5/28～30  ２年生林間学校（福島方面） 

6/ 4～ 6   ３年生修学旅行（京都・奈良方面） 

16     生徒総会 

22～23   期末テスト 

28     総体壮行会 

7/11     学期末保護者会 

     20    終業式 

 

＊ＰＴＡ役員より＊ 

3/30    会計監査 

4/12～17  学校ホームページにて定期総会資料掲載 

5/13     第 1回実行委員会  

 

＊協議事項＊ 
昨年度まで紙で配布していたＰＴＡ便りを、今年度よりＷＥＢ掲載に変更となりました。 

 

＊年間予定＊ 
・広報誌「宮後」の発行（年３回） 

・Ｐ連バレーボール大会支援 

・東葛駅伝支援 

・風体絆祭協力（今年度はボランティア募集無し） 

・風文紀祭協力 

・除草作業 

 

 

新体制でＰＴＡ活動が始まりました。１年間よろしくお願いします。 


